

AVIS DE MOTIONS

17. De M. l'échevin Bastien pour édicter un règlement *re* fermeture de bonne heure.
18. De M. l'échevin Couture, pour l'institution d'une commission spéciale *re* fermeture de bonne heure.
19. De M. l'échevin Lévy, pour révoquer une certaine résolution du Conseil.
20. Par M. l'échevin Lavallée, pour édicter un règlement régissant la construction des édifices, rue Saint-Laurent.

RAPPORTS

21. De la Commission des Finances pour régler certaines réclamations se montant à \$2,304.48.
22. De la Commission des Finances, pour vendre les matériaux provenant de certaines propriétés appartenant à M. G.-W. Stephens, rue Saint-Antoine.
23. De la Commission des Finances pour fixer le prix de l'abonnement à la *Gazette Municipale*, à \$2.00.
Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin EKKERS, il est
Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
24. De la Commission des Finances, à l'effet de notifier la "Montreal Water & Power Co", de poser des conduites d'eau dans (1) la rue Labelle et dans (2) la rue Chambord.
Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin CLEARHUE, il est
Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
25. De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie au sujet de la contribution de la Ville au coût de certains trottoirs à être construits par l'Université McGill.
Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est
Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
26. De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, demandant un crédit de \$900 afin de payer une partie de la pension des pompiers mis à la retraite.
Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin ROBERTSON, il est
Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
27. De la Commission des Finances, souscrivant aux rapports de la Commission d'Hygiène et des Statistiques, demandant des crédits (1) de \$90 afin d'éclairer les bains publics, (2) \$500 pour ameublement de l'hôpital civique.
Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est
Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
28. De la Commission de la Voirie demandant l'autorisation d'acheter de la pierre concassée "banc-rouge" de M. W.-M. Hendershot.
Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est
Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
29. De la Commission de la Voirie demandant l'autorisation de modifier le circuit des tramways Guy-Beaver Hall-DeLorimier.
M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER,
Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin AMES, propose en
Amendement: Que ledit rapport soit amendé par le remplacement des mots "En passant entre le Bureau d'Enregistrement et la Cour de Circuit" par les mots "rue Saint-Lambert," et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.
Ledit amendement, étant soumis, aux voix est remporté et il est
Résolu: En conséquence.
30. De la Commission de la Voirie demandant l'autorisation de poser des trottoirs autour des marchés Saint-Antoine et Saint-Jacques et à l'entrée de certains postes de pompiers.
31. De la Commission de la Voirie demandant l'autorisation de construire un égout avenue Dominion.
32. De la Commission des Finances.
Renvoyés à la Commission des Finances.
33. De la Commission de Police, demandant l'autorisation d'opérer le virement d'un crédit de \$300.
Sur proposition de M. l'échevin SAINT-DENIS, appuyé par M. l'échevin WALSH, il est
Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
34. De la Commission des Incendies et de l'Eclairage pour permettre à MM. Graham et Hodgson d'ouvrir une cour à bois rue Des Seigneurs, 551.

MOTIONS.

17. By Ald. Bastien for a by-law *re* early closing of shops.
18. By Ald. Couture for special committee *re* early closing of shops.
19. By Ald. Lévy to repeal a certain resolution of Council.
20. By Ald. Lavallée for a by-law to regulate construction on St. Lawrence street.

REPORTS.

21. From Finance Committee to settle claims, etc., amounting to \$2,304.48.
22. From Finance Committee to sell the material of certain properties on St. Antoine street, belonging to Mr. G. W. Stephens.
23. From Finance Committee, to fix at \$2.00 per annum the subscription price of the *Municipal Gazette*.
On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. EKKERS, it was
Resolved: That said reports be received and adopted.
24. From Finance Committee, to notify Montreal Water & Power Co., to lay water mains in (1) Labelle street and in (2) Chambord street.
On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. CLEARHUE, it was
Resolved: That said reports be received and adopted.
25. From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, to contribute towards cost of certain sidewalks to be laid by McGill University.
On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. LARIVIERE, it was
Resolved: That said report be received and adopted.
26. From Finance Committee, concurring in the report of the Fire and Light Committee, for an appropriation of \$900 to pay part of pension of superannuated members of fire brigade.
On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. ROBERTSON, it was
Resolved: That said report be received and adopted.
27. From Finance Committee, concurring in the report of the Hygiene and Statistics Committee for appropriations of (1) \$90 to light public baths, (2) \$500 for supplies for civic hospital.
On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. DAGENAIS, it was
Resolved: That said reports be received and adopted.
28. From Road Committee to purchase banc-rouge broken stone from W. M. Hendershot.
On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER, it was
Resolved: That said report be received and adopted.
29. From Road Committee, to amend Guy, Beaver Hall and DeLorimier avenue route.
Moved by Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER
"That said report be received and adopted."
Moved in amendment by Ald. VALLIERES, seconded by Ald. AMES.
"That said report be amended by striking therefrom the words: "By way of the passage between the Registry office and the Circuit Court," and replacing the same by the words: "St. Lambert's street" and that so amended said report be adopted."
Said amendment being put, the same was carried, and it was
Resolved: Accordingly.
30. From Road Committee, to lay sidewalks around St. James and St. Antoine markets and opposite certain fire stations.
31. From Road Committee for a sewer in Dominion ave.
Referred to Finance Committee.
32. From Police Committee to vary a sum of \$300.
On motion of Ald. ST. DENIS, seconded by Ald. WALSH, it was
Resolved: That said report be received and adopted.
33. From Fire and Light Committee, to allow Messrs. Graham and Hodgson to open a wood-yard at No. 551 Seigneurs street.